

まちの話題

3月19日 [Sat]

文化功労者を讃える



▲表彰式には、受賞者や横尾俊彦市長らが出席しました

多久市文化連盟（会長：野田勝人）主催による「令和3年度文化功労者表彰式」が多久市中央公民館で行われました。この表彰は多久市の芸術文化発展に大きく貢献された活動への功績を讃えるもので、今年度の受賞者は以下のとおりです。（敬称略）

芸術文化功労賞

山田 栄子（北多久町）…民謡舞踊連盟（伊津和会）

芸術文化賞

井上 美弘（多 久 町）…美術協会（写真）

野中佐智子（北多久町）…音楽協会（コーラスいずみ）

原 久美子（北多久町）…多久市民劇場

芸術文化寿賞

内田 靖子（佐 賀 市）…日本舞踊連合会（華艶会）

諸石ミツ子（多 久 町）…日本舞踊連合会（博知賀会）

芸術文化奨励賞

石嶺 幸洋（多 久 町）…美術協会（陶芸）

3月23日 [Wed]

多久市消防団が水防功労者九州地方整備局長表彰を受賞



▲阿部武雄河川事務所長（左）、陣内多久市消防団長（中央）、横尾俊彦市長（右）

令和3年8月の大雨での、土のう積みや現場での避難誘導などの水防活動の功績が称えられ、多久市消防団が水防功労者九州地方整備局長表彰を受賞されました。

国土交通省武雄河川事務所の阿部成二所長は「みなさんは定期的に点検や訓練を行い、防災のプロと言える存在。地域のみなさんに安心感を与えていると思います」と話され、陣内成和団長は「危険な仕事でも『ありがとう』という言葉をかけてもらうだけで、頑張ろうという気持ちが湧いてきます。受賞を励みにさらに地域と連携しながら活動に努めます」と謝辞を述べられました。

4月12日 [Tue]

市内義務教育学校3校で入学式



▲入学式で歓迎される新1年生

市内の義務教育学校3校で入学式が行われ、中央校75人、東部校28人、西溪校26人の新1年生が笑顔で入学しました。

西溪校では新型コロナウイルス感染拡大防止のため、2年・4年・6年・9年生が会場で、他学年は教室のモニターで新1年生の入学を祝いました。

南里美紀江校長は「元気いっぱい笑顔で学校に来てください。分からないことはお兄さん、お姉さんに何でも聞いてくださいね」と式辞を述べました。在校生代表挨拶では西溪会副会長の坂本美穂さんが「全学年が参加する体育大会を楽しみにしてください」と歓迎の言葉を贈りました。

